
令和５年９月 愛西市教育委員会 定例会 会議録 

 

開会日時  令和５年９月５日（火） 午後 ２時０１分 

閉会日時  令和５年９月５日（火） 午後 ２時５０分 

場  所  愛西市役所 南館１階  会議室１－４ 

 

 

 

■ 出席委員    教育長           河 野 正 輝 

          委 員           杉 方 南 衣 

          委 員           水 谷 朋 和 

委 員           大 竹 節 雄 

          委 員           難 波 千 里  

  委 員           水 谷 芳 廣 

 

 

■ 説明のために出席した職員 

教育委員会  教育部長          佐 藤 博 之  

教育部次長         小 島 洋 志 

学校教育課長        猪 飼 政 和 

学校教育課主幹       𠮷 田 光 男 

生涯学習課長        石 田 泰 弘 

          スポーツ課長        長 谷 川 努 

 

 

■ 傍聴者     ２名 
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1  開会 

 

2  前回会議録の承認 

 

3 教育長挨拶 

 

4 議事 

（１）愛西市教育委員会後援名義使用について 

（２）教育委員会の事務点検・評価報告書（案）について 

（３）愛西市立小中学校適正規模等並びに老朽化対策について 

（４）令和５年度全国学力・学習状況調査の結果について 

（５）就学校の変更申請について（非公開） 

（６）区域外就学承諾について（非公開） 

（７）愛西市教育支援委員会の協議結果について（非公開） 

（８）その他 

 

5  閉会 
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（教育部長） 

 

 

 

 

 

 

 

 

【教育長】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（教育部長） 

 

 

 

（教育部長） 

 

 

 

 

（教育部長） 

 

 

 

【教育長】 

１．開会 

教育委員会を行うにあたりまして、私からご報告させていただきま

す。昨日の９月４日、令和５年９月議会において開催市教育委員会教

育長の任命について議案が提出され、愛西市議会全員賛成により議決

されました。本日、愛西市長から愛西市教育委員会教育長に任命され

ましたことをご報告させていただきます。なお、任期は、地方教育行

政の組織および運営に関する法律第５条に基づき、前任者の残任期間

となるため、令和８年６月３０日までになります。では、教育長より

ご挨拶をいただきたいと思います。よろしくお願いいたします。 

 

本日より教育長を務めさせていただいております。河野正輝と申しま

す。よろしくお願いいたします。平尾前教育長の体調の回復を心から

願い、そして、その思いを受けることについての責任の重さを今ひし

ひしと肌で感じております。学校教育の充実、生涯学習、スポーツ、

地域文化の振興等の課題に対して一つ一つ丁寧に、真摯に向き合って

いきたいと思っております。鋭意努力させていただきます。当面の課

題であります、小中学校の適正規模化、校舎の老朽化問題を始め、教

員の多忙化解消、働き方改革、文教施設の安全性の確保、GIGA スク

ール構想の持続、中学校部活動の地域移行、そしていじめ・不登校の

対応等々につきまして、委員の皆様とともに、より良い愛西市の教育

環境を整えてまいりたいと思っております。どうかよろしくお願いい

たします。 

 

ありがとうございました。では、これより後は、会議次第に従いまし

て進めさせていただきます。 

 

２．前回会議録の承認 

次第の２.前回会議録の承認でございます。先ほど教育委員の皆様に

ご署名をいただきました。 

 

（傍聴者２名入室） 

 

では次第の３に移らせていただきます。教育長より報告をいただきま

す。よろしくお願いいたします。 

 

３．教育長挨拶 

夏休み期間中について、児童生徒の大きな事故等聞いておりません。
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（教育部長） 

 

 

 

【教育長】 

 

 

（生涯学習課長） 

 

【教育長】 

 

 

 

（スポーツ課長） 

 

 

【教育長】 

 

 

 

（スポーツ課長） 

 

【教育長】 

 

 

 

（スポーツ課長） 

 

 

【教育長】 

 

 

 

（教育部長） 

コロナとインフルエンザの同時流行について、新聞等々で目にしま

す。注意喚起を行っていきたいと思います。以上です。 

 

ありがとうございました。では次第の４．議事に移ります。教育長、

議事の進行をお願いいたします。 

 

４．議事  

（１）愛西市教育委員会後援名義使用について、これについて事務局

よろしくお願いいたします。 

 

（資料１－１ 事業名「こどもの未来応援講座」より説明） 

 

ありがとうございました。皆さんどうでしょうか。 

 

≪全委員異議なし≫ 

 

（資料１－４ 事業名「令和５年度 AGGA 秋期会長杯西地区大会」

より説明） 

 

ありがとうございました。皆さんどうでしょうか。 

 

≪全委員異議なし≫ 

 

（資料１－５ 事業名「MaQooCUP U15」より説明） 

 

ありがとうございました。皆さんどうでしょうか。 

 

≪全委員異議なし≫ 

 

（資料１－１２ 事業名「第２４回海部地区秋季中学校卓球大会（団

体）」より説明） 

 

ありがとうございました。皆さんどうでしょうか。 

 

≪全委員異議なし≫ 

 

新規、また特に説明が必要であるというものにつきまして、ご説明を
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【教育長】 

 

 

 

【教育長】 

 

 

 

（事務局） 

 

 

（委員） 

 

 

 

 

（学校教育課長） 

 

 

（教育部長） 

 

 

 

 

 

 

 

【教育長】 

 

 

 

【教育長】 

 

させていただきました。それ以外につきましては、過去に承認をいた

だいたものでございます。新規、また過去にご承認をいただいたもの

についても、ご意見をいただきたいと思います。 

 

いかがでしょうか。 

 

≪全委員異議なし≫ 

 

それでは（１）はこれで終了させていただきます。では次に（２）教

育委員会の事務点検・評価報告書（案）についてです。よろしくお願

いします。 

 

（資料２ 「教育委員会の事務点検・評価報告書（案）について」よ

り説明」） 

 

３２ページの小中学校適正化事業についてですが、令和４年度の事業

実施状況に色々なことをやっていただいていると記載がありますが、

担当課評価が E になっています。かなり低い評価だと思うのですが、

なぜでしょうか。 

 

令和４年度に本来目指していたところまで到達できなかったため、こ

のような評価になっております。 

 

補足させていただきます。確かに協議会等を開催して、様々なご意見

をいただきました。ただ一方で、周知に関して市民から厳しいご意見

をいただいたことは事実です。今年度は特に、市民周知に関して力を

入れさせていただくとともに、7 月から 8 月にかけて座談会を開催し、

市民の皆様にご意見をいただく場を設けさせていただきましたが、やは

り担当課としては厳しい評価を付けざるを得なかったということで

す。 

 

よろしいでしょうか。 

 

≪全委員異議なし≫ 

 

（３）愛西市立小中学校適正規模等並びに老朽化対策について、これ

について事務局よろしくお願いいたします。 
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（学校教育課長） 

 

 

【教育長】 

 

 

 

【教育長】 

 

 

（学校教育課主幹） 

 

 

【教育長】 

 

 

 

【教育長】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【教育長】 

 

 

 

 

 

 

 

【教育長】 

 

（資料３ 「愛西市立小中学校適正規模等並びに老朽化対策につい

て」より説明） 

 

よろしいでしょうか。 

 

≪全委員異議なし≫ 

 

（４）令和５年度全国学力・学習状況調査の結果について、これにつ

いて事務局よろしくお願いいたします。 

 

（資料４ 「令和５年度全国学力・学習状況調査の結果について」よ

り説明） 

 

よろしいでしょうか。 

 

≪全委員異議なし≫ 

 

（５）就学校の変更申請について、（６）区域外就学承諾について、（７）

愛西市教育支援委員会の協議結果について、につきましては、地方教

育行政の組織及び運営に関する法律第１４条における第７項の但し

書きに基づき、個人情報の保護や率直な意見交換、意思決定の中立性

等から、公開とすることが適当でないと判断することから、非公開と

するべきと考えます。同法第１４条第１項に基づき可否を取ります。

賛成の方は挙手をお願いします。 

 

≪全委員挙手≫ 

 

挙手の結果、出席者の 3 分の 2 以上の多数ですので、非公開とします。

傍聴人の方は申し訳ございませんが、退出をよろしくお願いいたしま

す。 

 

（傍聴者２名退出） 

 

（傍聴者２名不在） 

 

それでは、（８）その他について事務局よろしくお願いいたします。 
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（生涯学習課長） 

 

【教育長】 

 

 

 

（教育部次長） 

 

【教育長】 

 

（教育部次長） 

 

【教育長】 

 

 

 

（教育部長） 

 

 

（教育部長） 

 

（その他資料１ 「愛西市二十歳の集い（案）」より説明） 

 

よろしいでしょうか。 

 

≪全委員異議なし≫ 

 

（その他資料２ 「「ラーケーションの日」について」より説明） 

 

兄弟姉妹がいる場合、その子その子で取ってもらえるのでしょうか。 

 

そうです。 

 

よろしいでしょうか。 

 

≪全委員異議なし≫ 

 

次回の定例教育委員会は、１０月６日金曜日を予定しております。 

 

５．閉会 

閉会宣言する。 

 


